

| | |
|----------------|---|
| Medio | La Tercera |
| Fecha | 29-5-2014 |
| Mención | UAH suma a Pablo Piñera y Andrea Butelmann. |

UAH suma a Pablo Piñera y Andrea Butelmann

La Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), informó ayer que sumó a su cuerpo académico a los economistas Andrea Butelmann y Pablo Piñera, quienes asumieron la dirección de los magíster en Economía Aplicada a Políticas Públicas y en Administración de Empresas, respectivamente. Butelmann es ingeniera Comercial de la Pontificia Universidad Católica (PUC) y Ph.D en Economía de la Universidad de Chicago. Entre

2000 y 2004 se desempeñó como jefa de la División de Desarrollo de Mercados del ministerio de Economía, para luego asumir como ministra del Tribunal de Defensa de la Libre Competencia hasta abril de 2014. En tanto, Piñera también es ingeniero Comercial de la PUC y M.A. en Economía de la Boston University. Entre 1990 y 1992 fue subsecretario de Hacienda, luego pasó por el Banco Central, TVN y entre 2007 y 2014 fue gerente general de BancoEstado.

